

人文系・理数系

大学訪問に行きました！

8月1日（水）に人文系と理数系合同で、高知工科大学・高知大学を訪れました。大学内を見学したり、講義を受けたり、食堂で食事をしたりと2年後に始まる大学生活を夢見ながら、有意義な一日を過ごしました。



わかりやすくおもしろい講義



素晴らしい建物にビックリ！

自分の好きな事に打ち込める大学っていいなあと思いました。

講義は難しいのかと思っていましたが、わかりやすく理解できました。



興味あることをどんどん調べられます！ 高級レストラン風の学食（美味しい）



大学の雰囲気がよくわかって、はやく行きたくなりました。

～南翔祭での全体写真より～



総社南高校で私たちと一緒に充実した高校生活を送りましょう！！

お問い合わせ・ご相談は・・・ 岡山県立総社南高等学校までお気軽にどうぞ
〒719-1132 総社市三輪 626-1 TEL (0866)93-6811 FAX (0866)93-6855
ホームページ <http://www.sojam.okayama-c.ed.jp/>



みなみニュース
第3号(平成24年10-11月)
岡山県立総社南高等学校

オープンスクール、参加中学生1000名！！

今年のオープンスクールは例年を大きく上回る1000名もの中学生が参加し、盛大に行われました。始めに、生徒会による「学校紹介&制服紹介」を体育館で行い、その後、類型別に分かれて体験学習を行いました。また、部活動や施設を熱心に見学する中学生の姿も見られました。暑い中、ご来場くださりありがとうございました。



全体会の様子



類型別体験学習の様子（左：理数系、右：人文系）



第27回「南翔祭」はメインテーマ「どすこイ！！～咲き誇れ青春の花火～」のもと、文化の部・体育の部ともに盛大に行われました。ジャミ生のエネルギッシュな姿を保護者の方や中学生のみなさんに御覧いただけたのではないのでしょうか。また、オーストラリア姉妹校の生徒も一緒になって競技をし、友好を深めることができました。

南翔祭



全校生徒によるどすこイアート



文化の部では中庭のダンスや、体育館のステージ、各教室等での展示など、見所満載です。



7つのチームが7色のカラーでTシャツをつくりました。



体育祭の入場行進では、各チームが趣向を凝らして登場しました。

類型行事も充実しています！！

国際系

JICA国際協力支援員の越宗ゆう子さんを迎えて

「もしも世界が100人の村だったら」

のワークショップを実施しました。

世界の富の分配で、先進国と開発途上国では大きな格差があることなどを身をもって体験しました。

右の図は各大陸の富の分配を、大陸の面積の大きさを表したものです。アフリカや南アメリカの面積が非常に小さくなっているのがわかります。



JICA主催の高校生国際貢献体験プログラムに参加

7月27日(金)、28日(土)の2日間、2年生4名が上記プログラムに参加しました。テレビ電話でマレーシアの青年海外協力隊員に、日頃の活動で苦労した点やうれしかったことなど様々な質問をしました。また、自分が青年海外協力隊員としてマレーシアに赴任しゴミ処理の問題を解決するという設定で、どんな解決策を実施するか、班ごとに考え発表しました。参加者は「機会があれば、また参加したい。」と感想を述べるなど、意義深い2日間を過ごしました。



オーストラリア姉妹校の留学生と交流しました



オーストラリア姉妹校であるマリヤッタビル高校とグラント高校から15名の生徒が来日しました。南翔祭でリレーに参加したり、英語や芸術、体育の授業を一緒に受けたりと交流を深めました。

また、9月11日(火)はCultural Exchange Dayとして本校生徒と一緒に英語によるレクリエーションやお好み焼き作りなどを楽しみ、有意義な時間を過ごしました。

美術工芸系

美術工芸系は今年度も1学期から充実した活動を行っています。

- 5月23日 第1回美術講演会開催「絵の具の諸材料の性質と構成」
- 6月 2日 岡山県高校生美術コンクール 78人中45人が受賞！
- 12日 倉敷芸術科学大学から教育実習生19人が研修に来校
- 16日 中学生体験講座開催 21校74人参加
- 7月11日 予備校講師による受験対策講習会を開催
- 22日 岡山県高校生芸術フェスティバルに部門代表として出場
- 24・25日 デッサン講習会を開催
- 27・28日 裸婦デッサン講習会を開催
- 31日 オープンスクール(美術工芸系)に中学生 160人参加
- 8月2～4日 夏期絵画合宿を開催
- 18日 夏期デッサンコンクール開催



●岡山県芸術フェスティバル表彰式

★今年の指導ポイント★

美術工芸系では、類型行事の充実に加え、日々の授業にも改善を行っています。現在の課題は「総合的な表現力を伸ばす授業」がテーマです。造形表現に加え、言葉と文章での表現も重視し、各課題でレポート発表やプレゼンを行う授業を展開しています。

●美術史・デザイン・美術Iの発表風景



●オープンスクールでは生徒が中学生を指導するなど活躍しました



●デッサン講習会やコンクールで研鑽を積みます



●絵画合宿は快晴酷暑のなか、朝4時起きで制作しました



●岡山県美術コンクールは腕試しのチャンスです

●予備校講師を招いての受験対策講習会が開かれました

●中学生体験講座ではデッサンと陶芸を行いました

